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Cette villa , entierement rénovée, nichée sur les hauteurs, vous offre
une vue panoramique sur la verdure, le village de Mougins et un bel
apercu mer. Avec 3 chambres somptueuses et 3 salles de bains
élégantes, chaque coin de cette résidence respire le raffinement. Cette
magnifique propriété de 190 m2 a était édifice sur un terrain
magnifiquement arboré de 5500 m2.Cette villa vous séduira par ses
volumes avec un tres bel espace de vie ( cuisine / salon / séjour ) avec
de grandes baies vitrées.Elle bénéficie d'un ensoleillement incroyable

gréce a sa triple exposition.Cette maison se compose ...

This completely renovated villa, nestled in the hills, offers panoramic views over the
greenery, the village of Mougins and a beautiful sea view. With three sumptuous
bedrooms and three elegant bathrooms, every corner of this residence exudes
refinement. With 3 sumptuous bedrooms and 3 elegant bathrooms, every corner of
this residence exudes refinement. this magnificent 190 m# property was built on a
beautifully wooded plot of 5500 m2.The villa boasts a spacious living area
(kitchen/lounge/living room) with large picture windows.It benefits from incredible
sunshine thanks to its triple ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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